

## 【令和五年度第七十七回入学式・全学年が揃ってのスタートです！】

昨日は無事に、令和五年度入学式が終わりました。会場の関係もあり、二・三年生は代表を除くほとんどのみなさんがリモートでの参加となりましたが、天候にも恵まれ、素晴らしい一日となりました。一・三年生の先輩たちには、準備から片付けまで、本当にたくさん頑張っていただきました。ありがとうございます。会場はもちろん、教室や廊下、普段なかなか掃除が出来ないような細かいところまで、一生懸命に取り組んでいる姿がとても印象的でした。教室装飾も、たくさん教科書を運んでくれているときも、とにかく一生懸命。

一年生のみなさんも、きっと喜んでくれたのではないかと思います。今日からは学年を超えて、様々な交流も始まります。小学校と違うような、ちょっとした事に戸惑っている後輩たちがいるかも知れません。どうかよろしくお願いしますね、先輩たち！。

伝統ある南部中の一員となつた一年生。みんなも素晴らしかった。朝、各教室でとても緊張した様子が感じられましたが、入学式での態度もとても立派でしたし、最後の写真撮影では、素敵な表情で撮影に臨んでいました

『…私は中学校生活で楽しみなことがたくさんあります。一つ目は部活動です。南部中の部活動は小学校より数が多く、先輩たちとの関わりも、教わりながら、好きなことにチャレンジしていきたいです。二つ目は行事です。中学校には体育祭やまほろば祭などがあると聞きました。特に体育祭はたくさんの組に分かれ戦うと伺っていたので楽しみな行事の一つです。たくさん行事を、みんなで力を合わせて成功させていきたいです。また、中学校では教科の数も増え、定期テストがあり、少々不安な部分もありますが、先生方にご指導いただきながら、友達と学び合つて解決していきたいと思います。友達と一緒に助け合い、切磋琢磨しあつて自分自身を高めていきたいと思います。…中略…先生方、先輩方、地域の皆様、私たちは今までとは違つた環境の中で、間違うことや失敗することもたくさんあると思いますが、皆様との関わりを大切にしながら成長していきたいです。二年後、「」にいる新入生全員が成長した姿を見せることが出来るよう、何事にも前向きに挑戦し続けることを個々に誓います。』力強い言葉ですね。きっと、まだまだ不安な気持ちもあるはずですが、先輩たちの姿や笑顔を見て、改めて強い決意を持つてくれたのでしょうか。



ね。とてもよいスタートだつたのではないでしようか。代表の海野さんの誓いの言葉の一節を、ここで改めて紹介します。

さあ、全学年が揃いました。今日から令和五年度南部中が本格的にスタートします。三年生を中心に、それぞれの学年が力を合わせ、新たな一步を踏み出していきましょう。自らの手で一步ずつ、決して慌てずに、遅々とした歩みでいいのです。しかし確実に、新たな歴史を創っていきましょう。『伝統の上に新しい伝統を築こう』、今までの先輩たちも、この言葉を大切にしてきました。みなさんがこれから記す一步一歩が、新たな伝統として創立七十七年目の確かに軌跡となるのです。一年生は中学校の生活に慣れるまで、少し時間がかかるかも知れませんね。まずは自分だけの力で起きてみましょう。そして、心を込めて挨拶してみてください。今週はそれが出来たらバツチリです。

二・三年生は、林間学園・修学旅行に向けて本格的な準備に入ります。特に二年生は時間が少ないですね。部活動も春の県大会に向けて、各種目で予選が始まります。毎日がとても忙しい日々ですが、一日一日、出来ることから一つ一つ、確実に取り組んでいきたいですね。みなさんの活躍を心から祈っています。